

EPN declara tener 9 propiedades y ganar 193 mil 478 pesos

Escrito por msantacruz

Miércoles, 16 de Enero de 2013 11:17

En el evento, en el Patio de Honor del Palacio Nacional, el presidente Peña Nieto llamó a los servidores públicos a cumplir sus obligaciones para mantener un gobierno transparente, que rinda cuentas y combata de forma eficaz la corrupción.

EL UNIVERSAL

MÉXICO, D.F.- El presidente Enrique Peña Nieto presentó su declaración patrimonial en un evento en Palacio Nacional, donde registró cuatro casas, cuatro terrenos y un departamento, además de obras de arte y joyas.

Declaró además percibir un ingreso mensual neto de 193 mil 478 pesos.

Además del Presidente, los integrantes de su gabinete también publicaron su declaración patrimonial.

En la página www.presidencia.gob.mx/gabinete se puede constatar las declaraciones sobre bienes, joyas, muebles, vehículos, terrenos, casas e ingresos que tienen los funcionarios federales.

En el evento, en el Patio de Honor del Palacio Nacional, el presidente Peña Nieto llamó a los servidores públicos a cumplir sus obligaciones para mantener un gobierno transparente, que rinda cuentas y combata de forma eficaz la corrupción.

Señaló que toca al gobierno establecer un ejemplo claro a la ciudadanía con conductas apegadas a la ética y el derecho, para que se cree un escenario de oportunidades tanto para el desarrollo pleno individual como para el colectivo, como nación.